

AMD, 110, 1, 229

RAMON SANCHIS CANDELA

CATEDRATICO
ALICANTE

JOSE ALDEGUER, 8
(VISTAHERMOSA)
TELEFONO 26 22 02

Sr. Don Miguel Delibes Setien
VALLADOLID

Estimado compañero: Mi satisfacción ha sido tan grande que no he podido retener el deseo de enviarte mi felicitación. Una más de las que habrás recibido y seguirás recibiendo.

Posiblemente sólo me recuerdes a través del Escalafón; pero yo tuve el gusto de saludarte personalmente en julio del 45, cuando los dos opositábamos: tú a Legislación y yo a Alemán. Coincidimos una mañana en la Escuela Central de Comercio. Yo iba con mi compañero de oposición José Odón Soto Anero, que ganó la de Santander. El encuentro fue breve, propio del momento de opositores a cátedras leyendo el tablón de anuncios expuesto allí: pero no se me ha olvidado.

Pero, en fin; como mi intención es felicitarte por el premio recibido y alegrarme de la satisfacción que sentirás, lógicamente, por ello, no quiero extenderme más y molestarte menos.

Siempre te he recordado como compañero y como escritor; y te digo con alegría que cuando comentaba con mis amigos cualquiera de tus novelas: "Miguel Delibes, gran maestro de la literatura; -y añadía- fue compañero mío de oposición; pues ya sabes que ingresamos en el Escalafón el mismo día: 26 de julio de 1945. Hoy ya viejo, 84 años, todavía añoro los tiempos aquellos de opositor.

Sepas que estimo de todo corazón que un compañero nacido al mismo tiempo que yo en la carrera docente, haya llegado, como tú, premio tan glorioso de las letras españolas.

Un fuerte abrazo,



FUNDACIÓN
MIGUEL
DELIBES
Miguel Delibes

RAMON SANCHEZ CABELLA
CALLE 100 N. # 100
ALICANTE

Dr. Don Miguel Delibes
VALLADOLID

Estimado compañero: La satisfacción ha sido tan grande que
no he podido resistir el deseo de enviarte mi felicitación. Una más de
las que habrás recibido y seguirás recibiendo.

Posiblemente sólo me recuerdes a través del Escorial; pero
yo tuve el gusto de verte en el momento más importante de tu vida
cuando fuiste a Alemania. Coincidimos una mañana
en la Facultad Central de Comercio. Yo iba con mi compañero de oposición
José León Soto Arce, que ganó la de Santander. El encuentro fue breve,
pero el momento de oposición a cátedras levemente al lado de noticias
expuesto allí; pero no se me ha olvidado.

Pero, en fin, como mi intención es felicitarte por el premio
recibido y alegrarme de la acción que has emprendido, indistintamente,
quiero decirte que me alegra mucho más.

Siempre te he recordado como compañero y como escritor; y te
sigo con alegría que cuando comencé a escribir con mis amigos cualquier cosa
novelas: "Miguel Delibes", gran escritor de la literatura; y además fue
compañero mío de oposición; que ya sabes que ingresamos en el Escorial
el mismo día 25 de julio de 1952. Hoy ya viejo, 84 años, todavía recuerdo
los tiempos aquellos de oposición.

Segas que estoy de todo corazón que un compañero nacido en
mismo tiempo que yo en la carrera docente, haya llegado, como tú, premio
tan glorioso de las letras españolas.

Un fuerte abrazo,